

Denuncian la grave situación de la actividad de trasplantes en Venezuela

Autor Administrator

Wednesday, 11 de October de 2017

Modificado el Wednesday, 11 de October de 2017

La Organización Nacional de Trasplante de Venezuela (ONTV), mediante un comunicado, denunció este martes 10 de octubre "una situación de extrema urgencia" el deterioro de la infraestructura de los hospitales sede de los Centros de Trasplantes, forzando así a la paralización total de trasplantes de órganos procedentes de donantes fallecidos.

Entre las circunstancias que mantiene paralizado el sistema de donación y trasplantes de órganos, la Ontv detectó lo siguiente: La fallas o disponibilidad irregular en el suministro de los insumos necesarios para la realización de los trasplantes, no disponen con los medicamentos prioritarios, falta de talento humano especializado en el área, dificultades para mantener la actividad de trasplante vivo, entre otras.

Ante este problema, la Organización exhortó al presidente Nicolás Maduro, así como a los ente gubernamentales, a aplicar de manera urgente las medidas necesarias para poder restablecer las actividades.

Asimismo, la Ontv expresó su solidaridad con las miles de personas trasplantadas y que están a la espera de uno.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/172043/la-ontv-denuncia-la-grave-situacion-de-la-actividad-de-trasplantes-en-venezuela.html>